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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Bäume befinden sich insgesamt auf städtischen Flächen? 
2. Wie ist deren durchschnittliche Lebensdauer? 
3. Wie viele Bäume werden jährlich neu nachgepflanzt? 

 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
Karin Müller Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


